

Ein Wiener Ehepaar bringt Alleinstehende über 50 zusammen

Wir machen reife Singles glücklich!

Amors Pfeil schlug bei Gabriele und Hubert Rabl vor 16 Jahren bei einem Treffen für

Alleinstehende ein, das der Wiener organisierte. „Ich hatte das Glück, den Mann fürs Leben zu finden“, freut sie sich mit ihm in „Heute“. Seither hilft das Ehepaar anderen, auch so glücklich zu werden wie sie.

Die Wiener sind aber weder Kuppler noch Seniorentreff, sondern „ein Club für aktive Singles.“ Ihre heilige Mission: „Niveauvolle Treffen“ für Alleinstehende ab 50, häufig im Schönbrunner Stöckl in Wien-Hietzing. Der „christlich ori-

enterte Singleclub Du + Ich“ schließt weder Geschiedene noch Homosexuelle aus. Nicht erwünscht sind nur Besucher, „die für Sekten werben, den Gockel spielen oder unpassend gekleidete“.

Die Rabls, die sogar schon Ex-Eheleuten und Geschwistern geholfen haben, gemeinsam eine neue Liebe zu finden, raten Suchenden: „Nicht zwanghaft sein, aber auch nicht zu vertrauensselig.“ Öfter brachten Senioren auch ihre erwachsenen Kinder mit, um diese zu verkuppeln. „Das klappt so nicht“, betonen die Rabls, die am 25. Mai Paare und Singles bei ihrem Jubiläumsfest begrüßen **H** **sk**

A photograph of an elderly couple, Hubert and Gabriele Rabl, smiling. Hubert is on the left, wearing a dark suit and glasses, holding a small, light-colored dog named Bauxi. Gabriele is on the right, wearing a yellow top and glasses, holding a small red heart-shaped object. They are standing in front of a blurred background that appears to be an indoor setting with warm lighting.

Hubert und Gabriele Rabl mit Bauxi im Schönbrunner Stöckl